

réseau FEALU (Female Entrepreneurship Ambassadors Luxembourg) s'activent à promouvoir l'entrepreneuriat au féminin. Un travail de longue haleine qui implique une présence continue sur le terrain et passe par toute une série d'actions et de manifestations.

Le réseau FEALU a été initié par la FFCEL (Fédération des femmes cheffes d'entreprise du Luxembourg) en collaboration avec la Chambre de Commerce et la Chambre des Métiers du Grand-Duché de Luxembourg, et soutenue par le ministère des Classes moyennes et du Tourisme, le ministère de l'Egalité des chances et le ministère de l'Economie et du Commerce extérieur.

Les statuts imposent un renouvellement de l'engagement tous les 2 ans. Toute l'équipe a souhaité poursuivre l'aventure, et est donc reconduite pour un nouveau mandat de 2 ans au cours duquel ces Ambassadrices continueront à s'investir dans les multiples missions qui leur seront confiées par le comité de pilotage, au sein de différents groupes de travail.

Depuis un peu plus de 2 ans, les Ambassadrices ne se sont pas contentées de discours. Elles ont multiplié les initiatives en participant à de multiples conférences et débats. De grands projets ont également été initiés. Le groupe actif auprès des lycéennes et étudiantes, s'est impliqué au sein de différentes manifestations pilotées par l'asbl Jonk Entrepreneuren.

La sensibilisation des jeunes femmes à l'entrepreneuriat passe aussi par l'accueil d'étudiantes dans leurs entreprises, ponctuellement ou dans le cadre d'un stage prolongé. Ces échanges sont également enrichissants pour elles-mêmes car les questions des jeunes filles les invitent parfois à s'interroger aussi sur leurs propre pratiques managériales. Ce partage d'expérience est également au cœur de l'implication de la FEALU dans l'initiative BusinessMentoring.

Au registre des projets, la FEALU compte notamment s'attaquer à un problème que rencontrent beaucoup de femmes désireuses de créer leur entreprise: le financement. La microfinance peut être une réponse. Dans cette perspective, la FEALU s'est rapprochée de l'Université du Luxembourg afin de développer une étude visant à dresser un état des lieux de la microfinance en Europe, mais aussi et surtout déterminer comment la développer au Luxembourg.

www.ffcel.lu

FEALU LES AMBASSADRICES S'ENGAGENT À NOUVEAU



Depuis plus de 2 ans, **11 cheffes d'entreprise** réunies au sein du